



総務省

e-かわらばん近畿

近畿総合通信局

2020年3月6日

第279号 1/2

「動画フェスタ2019」優秀作品発表会と各賞を発表

近畿総合通信局は、2月9日に大阪市内で「インターネットの安心・安全に関する動画フェスタ実行委員会」他と共に、インターネット・リテラシー啓発動画コンテンツ「インターネットの安心・安全に関する動画フェスタ2019」の優秀作品発表会を開催し、最優秀賞等の各賞の発表・表彰を行いました。

本取組は、啓発動画の制作を通じて、制作者がインターネットを適切に利用する方法や注意すべき事項等を「自分ごと」として捉えることを促し、自身のリテラシー向上に資するとともに、幅広い対象に向けて制作された動画作品による周知啓発を行うことを目的に実施しています。

今年度は、過去最多となる694作品（長編部門242作品、短編部門452作品）の応募があり、厳正なる審査の結果、優秀賞10作品を決定しました。そして、その中から更に発表会当日に、最優秀賞、特別協賛企業による「トーンモバイル賞」、「TikTok賞」の発表を行いました。

受賞作品はこちらからご覧いただけますので是非ご覧ください！

https://www.youtube.com/playlist?list=PLad9gX9uot5ZnFOT11Y1Qw_ajsDDUaOZd



【長編部門 最優秀賞】

洛陽総合高等学校 Haruki Motion Pictures×infini
「遊び感覚」



【短編部門 最優秀賞】

Ao Umino (あおぼんだ)
「写真投稿3つのチェック」



各賞を受賞された皆様

「サイバーセキュリティフォーラム in 大阪」を開催

近畿総合通信局は、2月25日に大阪市内で近畿経済産業局、(一財)関西情報センター及び関係機関とともに「サイバーセキュリティフォーラム in 大阪」と称し、2つのセミナーを開催し、当日は、通信・放送事業者を含む企業や地方自治体の関係者など95名が参加しました。



フォーラムの様



前半は「情報セキュリティ&危機管理セミナー」として、地域におけるサイバーセキュリティの取組の現状や、関係機関が関西において実施する人材育成プログラムの紹介等を行うセミナーを実施し、後半は関西サイバーセキュリティ・ネットワーク事務局主催の「中小企業等向け『業種横断的』セキュリティ戦略セミナー」として、ユーザ企業（通信事業、放送事業、建材事業）をお招きし、セキュリティ対策の悩み、課題などをユーザ目線で語るパネルディスカッションを開催し盛況を博しました。



近畿総合通信局
公式 SNS



はじめ
ました

編集・発行

近畿総合通信局総務部総務課企画広報室

〒540-8795 大阪市中央区大手前1-5-44
大阪合同庁舎第1号館

<https://www.soumu.go.jp/soutsu/kinki/>



総務省
近畿総合通信局

Kinki Bureau of Telecommunications

電話：06(6942)8508



総務省

陸上自衛隊ヘリコプターで通信機器の空路搬送を実施 - 南海トラフ地震に備えた通信機器搬送訓練 -

近畿総合通信局は、2月19日に陸上自衛隊八尾駐屯地（八尾市）で、南海トラフ地震等の大規模災害時に、総務省が保有する災害対策用移動通信機器及び人員を陸上自衛隊のヘリコプターで空路搬送する訓練を、陸上自衛隊第3師団と共同で実施しました。

訓練では、通信機器を搭載したヘリコプターは八尾地駐屯地を離陸し、上空を旋回して再び八尾駐屯地に着陸しました。また、着陸後は通信機器を設営し、災害対策本部等の外部拠点との双方向通信訓練を併せて実施しました。

当局は、今後も各種訓練を通じて関係機関との連携をより一層深め、被災自治体への災害対策用移動通信機器等の貸与等の支援を迅速に行ってまいります。



陸自ヘリへの通信機器搬入の様子



通信機器の設営・通信訓練の様子

働き方改革×地方創生～地方都市や観光地にサテライトオフィスを - 「地域IoT実装推進セミナーin和歌山」を開催 -

近畿総合通信局は、2月5日に和歌山市内で、和歌山県、和歌山労働局、近畿情報通信協議会及び関連団体との共催により「地域IoT実装推進セミナーin和歌山」を開催し、通信事業や地方自治体の関係者など71名が参加しました。

冒頭、主催者を代表して近畿総合通信局の佐々木祐二局長が「総務省では地域課題の解決や地方の活性化に向けてIoT、AI等の導入や活用を進めています。和歌山県では、白浜を拠点とするワーケーションを行っていただいております。このような地方創生に大きくつながっていく施策だと考えています。」と挨拶しました。



パネルディスカッションの様子

続いてテレワークの導入支援を行っているネットワンシステムズ(株)から地域事例を交えた講演が行われ、その後の事例紹介では、中小企業として先進的な取組を行っている(株)WORK SMILE LABO、「奈良サテライトオフィス35」を開設している奈良県三郷町、及び本年度の総務省地域情報化アドバイザーである井上あい子氏から、テレワークの実情や課題等について説明がありました。事例紹介終了後には、和歌山県の情報政策担当も交えたパネルディスカッションが行われました。

セミナーの最後には、新たなサービスであるローカル5Gに関する情報を5Gモバイルフォーラム事務局から、総務省のオープンデータ推進などに関する取組を当局から紹介しました。